



甲佐高だより

2学期スタート!

体育大会(9/18)に向け猛練習!!

(9月号) 146号

発行日:平成28年9月1日

発行責任者:校長 山下 由美

編集:甲佐高等学校総務部

8月29日より2学期が始まり、9月18日(日)の体育大会に向けての練習が本格的にスタートしました。現在、3年生を中心に、応援合戦の計画や準備、各団のテーマに合わせて描く団幕の作成に取り組んでいます。

松橋西支援学校上益城分教室の生徒さんも赤・緑・青の各団に所属し、マスゲームや100m走等に参加します。今年は、新たにカラーガードに挑戦します。

甲佐高生の若さ溢れるマスゲームと迫力ある応援合戦に乞うご期待!



★団幕は布を縫い合わせて作っています。



★今年の各団のテーマは…

青) 天馬疾駆

赤) 義勇任侠

緑) 獅子奮迅



どんな団幕になるのでしょうか?!

★マスゲームの花である女子ダンス。

2・3年生のダンスリーダー

が頑張っています。



★応援合戦練習中。



全貌は9/18に!

☆団長コメント☆

青団 山村 カくん(嘉島中)

本番が近づくにつれて、緊張が増えています。

まだまだ完璧ではありませんが、本番では自分達が納得のいく演技をしたいと思っています。



赤団 川上 魁世くん(御船中)

頼りない団長ですが、赤団全員が楽しかったと思える体育大会にできるよう、全力で頑張りたいと思います。そして、3年1組は1・2年生の時は緑団・青団で優勝しているので、今年も優勝目指します。



緑団 日隈 翼くん(益城中)

緑団一丸となって優勝目指して頑張ります。応援よろしくをお願いします。



☆プログラム☆

9:00 選手入場	12:30 応援合戦
9:10 開会式	13:00 呼ばれて走って ジャジャジャジャーン!
9:40 100m走	13:15 竹取物語
10:00 ムカデ競争	13:30 背渡りリレー
10:15 台風の目	13:40 綱引き
10:30 長縄跳び	13:50 団対抗リレー
10:50 くぐってとんで アメちゃんゲット!	14:00 閉会式
11:00 カラーガード	
11:10 マスゲーム	

各団の頑張りをご覧ください!



今年のポスターは、美術選択者の合作です!

オープンスクール ～ご参加、ありがとうございました～

8月27日（土）に中学生と保護者を対象にオープンスクールを開催しました。各科・コースに分かれての体験授業や校内見学、部活動体験等が行われました。当日は保護者懇談会も行われました。



普通科 理科実験

福祉教養コース 食事介助・ベッドメイク・車椅子体験

ビズ初情報科 簿記体験

部活動体験（野球・ソフトテニス・クライミング・カルチャー）



育友会による保護者懇談会



●●感想●●

- ・先輩や先生が優しくわかりやすく教えてくれるし、おもしろくて良かったです。（参加生徒）
- ・パンフレットではわからなかったところを知ることができて良かったです。（参加生徒）
- ・先輩方も先生も皆一人一人が輝いている素敵な所だと思いました、来年甲佐高校に入ったら、一生懸命頑張っって皆と笑えるような生活を送りたいです。（参加生徒）
- ・朝校門を入る時、野球部の生徒の気合いが入った挨拶が気持ちよかったです。（引率保護者）
- ・育友会執行部の方達の話がとても良かったです。（引率保護者）

甲佐高校で
無限の可能性にチャレンジ!



新生徒会執行部が校内の案内役を務めました

学生と福祉施設職員等との地域座談会(8/7)

若者に福祉分野への参入を促進することを目的に、地域の福祉施設の方々と本校3年福祉教養コースの生徒7名で座談会が行われました。

福祉関係に就職や進学を考えている生徒達は、積極的に質問し、現場の様子について伺いました。



ご支援ありがとうございました。

7月15日（金）、甲佐高同窓会関西支部である関西緑友会様より義援金を頂きました。



8月26日（金）には、弘済会様より教育助成金を頂きました。感謝の気持ちと共に、今後の甲佐高校の教育活動を一層充実させて参りたいと思います。

今月の一枚 第8回



「校内納涼」 2年 廣田 舞（嘉島中）

青い空、白い雲、緑の葉、透き通る水のしびきと躍動感！みなさんが少しでも涼しく、スッキリできるようにと思って撮りました。